

Misión Comercial ProChile Antofagasta visita mina de Cobre Panamá

Fecha de publicación: 24 de julio del 2023



- *Esta visita sentó las bases para futuras oportunidades de colaboración en el ámbito minero entre Chile y Panamá.*
- *Chile es el principal productor de cobre a nivel mundial.*

Panamá, 24 de julio de 2023 – Como parte de la visita de la misión comercial de ProChile Antofagasta a Panamá, conformada por representantes de 13 empresas y que tuvo como objetivo estrechar los lazos comerciales, la delegación tuvo la oportunidad de realizar un recorrido por Cobre Panamá, donde apreciaron de primera mano el desempeño de alto nivel en la operación de esta mina, la primera de clase mundial en Panamá.

Durante la visita, los miembros de la delegación pudieron conocer los procesos administrativos y operativos, así como el proceso de molienda que se realiza en la mina, el cual no emplea cianuro, ni mercurio para separar el mineral, ya que para extraer el concentrado de cobre se aplica un proceso físico de flotación, que consiste en aprovechar las propiedades hidrofóbicas del mineral.

Por otra parte, pudieron constatar la eficiencia de la planta de energía y sus bajas emisiones, que son monitoreadas en tiempo real para garantizar un funcionamiento óptimo.

La delegación conoció igualmente el vivero donde existe el único banco de semillas forestales del país y pudo degustar una taza de café “La Ceiba”, café que nace del Programa de Agroextensionismo, así como apreciar una muestra de los más de 20 productos agrícolas que comercializa la Asociación de Productores DONLAP, grupo que se conformó a partir del impulso de los Programas de Desarrollo Comunitario de Cobre

Panamá.

Los visitantes se llevaron una visión clara de la operación de alta eficiencia y el compromiso con la sostenibilidad de Cobre Panamá, se fortalecieron los lazos comerciales y se sentaron las bases para futuras iniciativas entre Chile y Panamá.

La ciudad de Antofagasta se dedica a la producción minera destinada a la exportación, que es desarrollada por grandes empresas privadas y una estatal, con tecnología avanzada y altos niveles de productividad.

Chile es el primer productor de cobre a nivel mundial y actualmente se encuentra impulsando la Minería Verde, a través de la implementación de estrategias que garanticen un proceso minero responsable con el medioambiente y las comunidades.

